



El importante logro que consiguió el Ejército de Chile en ejercicio internacional Cambrian Patrol 2025

Cristián Latorre*

¿Qué pasó?

El **Ejército de Chile** alcanzó una destacada hazaña a nivel internacional: dos oficiales y ocho suboficiales de una patrulla integrada por efectivos de unidades de la **VI División** fueron galardonados con la **medalla de plata** en el ejercicio **Cambrian Patrol 2025**, organizado por el Ejército Británico. Este evento es considerado uno de los más exigentes y prestigiosos del ámbito militar mundial.

Según información publicada por **Info Defensa**, basada en datos entregados por el Ejército de Chile, los participantes pertenecen a la **1º Brigada Acorazada Coraceros, la Brigada Motorizada N°4 Rancagua y la Brigada Motorizada N°24 Huamachuco**. Estos efectivos demostraron sus capacidades en una competencia que reunió a 140 equipos de 40 países.

¿En qué consistió la prueba?

Durante la prueba, los uniformados **recorrieron 60 kilómetros cargando un equipo de 32 kg y un fusil SA 80 de 5,56x45 mm**, enfrentando condiciones físicas y mentales extremas.

Entre los desafíos se incluyeron:

- Cruce de campo minado
- Primeros auxilios en combate
- Navegación terrestre
- Cruce de cursos de agua
- Tiro de artillería
- Asalto a posiciones enemigas
- Procedimientos de empleo de fuego
- Y otras pruebas tácticas de alta exigencia

Cabe destacar que los ejercicios del Cambrian Patrol no son nada fáciles. La patrulla chilena obtuvo el derecho a participar tras ganar el **primer lugar en la**



Competencia de Patrullas de Infantería Teniente Coronel Juan José San Martín, realizada en Arica en junio de este año.

Creado en 1960 y organizado por la 160º Brigada de Infantería del British Army, el Cambrian Patrol busca ofrecer un ejercicio desafiante que fortalezca la **capacidad operativa de los militares y unidades participantes**.



❖ Cristián Latorre. Periodista mega.cl